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No habrá respaldo para la UMSNH si no muestran disposición: Arturo Hernández 

Sino reforman, no hay dinero para la UMSNH: Arturo Hernández Vázquez   
NER, UrbisTV 

https://ner.com.mx/news/no-habra-respaldo-para-la-umsnh-si-no-muestran-disposicion-arturo-
hernandez/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/sino-reforman-no-hay-dinero-para-la-umsnh-arturo-
hernandez-vazquez.html  
La federación no aportará recursos extraordinarios para la Universidad Michoacana de San Nicolás 

de Hidalgo (UMSNH) y por parte del Congreso del Estado no habrá intervención si no se presenta 
una propuesta para modificar no solamente el sistema de jubilaciones y pensiones sino toda su 

operatividad, sostuvo el presidente de la comisión legislativa de Hacienda y Deuda Pública, Arturo 
Hernández Vázquez. “No vamos a seguir alimentando algo que no está funcionando”, sostuvo el 
diputado de PAN. Recordó que desde el año pasado se ha sostenido la necesidad de cambiar este 

sistema y consideró que la institución debe mostrar disposición en este tema, además de 
considerar que hay un número considerable de profesores con contratos eventuales, lo cual 
también debiera contemplarse en la propuesta que se presente al Legislativo 

 
Aprobar Crédito A Michoacán Es Como Pedirle A Elektra Y Pagar En Coppel: Diputado  
No hay condiciones de empréstito gubernamental “es como pedirle a Elektra para 

pagarle a Coppel”: Arturo Hernández 
Changoonga, Noventa Grados, 

https://www.changoonga.com/aprobar-credito-a-michoacan-es-como-pedirle-a-elektra-y-pagar-en-
coppel-diputado/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/no-hay-condiciones-de-emprestito-gubernamental-es-
como-pedirle-a-elektra-para-pagarle-a-coppel-arturo-hernandez.htm  
Para conocer la situación económica del Estado de Michoacán, este viernes las Comisiones Unidas 

de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda y Deuda Pública se reunirán con el 
Secretario de Finanzas y Administración, Carlos Maldonado Mendoza. El Diputado Arturo 

Hernández Vázquez, detalló será una reunión privada, en la cual se espera conocer los planes de 
la dependencia estatal. Ante las posibilidades que el Gobierno del Estado, solicite un crédito para 
evitar una crisis, el panista opinó que no existen las condiciones, consideró que es necesario un 

ajuste presupuestal. 
 
Diputados se reunirán con secretario de Finanzas 

Analizarán viabilidad de crédito para nómina educativa 
UrbisTV, Quadratín 

http://www.urbistv.com.mx/politica/diputados-se-reuniran-con-secretario-de-finanzas.html  
https://www.quadratin.com.mx/principal/analizaran-viabilidad-de-credito-para-nomina-educativa/  

El presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado, Arturo 
Hernández Vázquez informó que este viernes, tanto él como el diputado presidente la Comisión de 
Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, Norberto Antonio Martínez Soto, sostendrán una 

reunión con el secretario de Finanzas de Gobierno, Carlos Maldonado para atender diferentes 
temas. Indicó que la reunión es informal y para atender temas relacionadas a las financias de 
Michoacán, principalmente en materia de la reasignación del presupuesto 2019. 
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Diputados locales y Raúl Morón difieren en interpretación de la ley  
Comparece Raúl Morón ante diputados, por luminarias de Morelia 
Con porrista, acude Raúl Morón ante diputados para explicar iluminación de Morelia 

Comparece Raúl Morón ante diputados para detallar Plan Juntos Iluminando Morelia 
Sale bien librado Raúl Morón de la comparecencia por luminarias en Morelia 

Comparte Raúl Morón éxito del Programa “Juntos Iluminando Morelia” con diputados 
locales 
“Flores”, críticas, y solicitudes de información en la presentación de proyecto de 

iluminación de Morelia 
Luminarias no implican endeudamiento para Morelia: Raúl Morón 
Poca claridad y cuentas alegres en exposición de plan de luminarias 

NER, Cuarto Poder, Respuesta, Noventa Grados, UrbisTV, Monitor Expresso, MetaPolítica, Quadratín 

https://ner.com.mx/news/diputados-locales-y-raul-moron-difieren-en-interpretacion-de-la-ley/  
https://cuartopodermichoacan.com/comparece-raul-moron-ante-diputados-por-luminarias-de-morelia/  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84782-con-porrista-acude-raul-moron-ante-

diputados-para-explicar-iluminacion-de-morelia.html  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/comparece-raul-moron-ante-diputados-para-detallar-plan-juntos-
iluminando-morelia.htm  

http://www.urbistv.com.mx/politica/sale-bien-librado-raul-moron-de-la-comparecencia-por-luminarias-en-
morelia.html  
http://www.urbistv.com.mx/politica/comparte-raul-moron-exito-del-programa-juntos-iluminando-morelia-con-
diputados-locales.html  

https://www.monitorexpresso.com/flores-criticas-y-solicitudes-de-informacion-en-la-presentacion-de-
proyecto-de-iluminacion-de-morelia/  
https://metapolitica.mx/2019/06/20/luminarias-no-implican-endeudamiento-para-morelia-raul-moron/  

https://www.quadratin.com.mx/principal/poca-claridad-y-cuentas-alegres-en-exposicion-de-plan-de-
luminarias/  

El proyecto de renovación del alumbrado público en Morelia deberá de sufrir adecuaciones y ser 

aprobado por el Congreso del Estado, concluyeron los legisladores que conforman las comisiones 
de Hacienda y Deuda Pública y Presupuesto y Cuenta Pública al término de la reunión que 
sostuvieron con el presidente de Morelia, Raúl Morón Orozco. “La inversión del próximo año son 

120 millones de pesos, no rebasa el cinco por ciento y el municipio tiene la facultad de plantear 
programas multianuales con sus recursos. Yo creo que hay interpretaciones diversas”, fue lo que 
planteó Morón Orozco en entrevista, partiendo de que la legislación indica que sólo para 

operaciones mayores a un cinco por ciento del presupuesto. 
 

Alfredo Ramírez, porrista de Morón: Arturo Hernández  
Diputado asiste de porrista a comparecencia de alcalde de Morelia 
Tras comparecencia de Morón, Arturo Hernández se va contra Alfredo Ramírez   

Michoacán en Concreto, Contramuro 

https://michoacanenconcreto.com/alfredo-ramirez-porrista-de-moron-arturo-hernandez/  
https://www.contramuro.com/diputado-asiste-de-porrista-a-comparecencia-de-alcalde-de-morelia/ 
https://metapolitica.mx/2019/06/20/tras-comparecencia-de-moron-arturo-hernandez-se-va-contra-

alfredo-ramirez/   
La presencia del diputado Alfredo Ramírez Bedolla en la reunión de trabajo que sostuvo el 
presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco, con los integrantes de las comisiones unidas 

de Presupuesto y Hacienda en el Congreso del Estado respondió más a intereses electoreros que a 
otra cosa, consideró el presidente de la comisión de Hacienda y Deuda Pública, Arturo Hernández 
Vázquez. De acuerdo con Hernández Vázquez, el diputado de Morena, que no pertenece a ninguna 

de las comisiones, acudió a la reunión ejerciendo el derecho que tiene para ello, pero se dedicó a 
entorpecerla y a enrarecer el ambiente con “ocurrencias”. 
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Pide Congreso revisar sentencia de juicio de amparo a JLC 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/revisara-congreso-sentencia-de-juicio-de-amparo-a-jlc/  

El Congreso del Estado presentó un recurso la revisión de la sentencia del juicio de amparo 
concedido al Sindicato de Trabajadores de la Junta Local de Caminos que le ordena asignar una 
partida presupuestal, informó el presidente de la Mesa Directiva, José Antonio Salas. Aunque hay 

tres iniciativas en trámite, una del Ejecutivo por la extinción de ese organismo descentralizado y 
dos a favor de que preserve, dijo que como representante legal del Poder Legislativo está obligado 

a agotar las instancias legales y que sea un tribunal colegiado el que ratifique o revoque la 
sentencia. 
 

¡Ahora Sí! ASF Notifica Aplicar Auditoría Al Congreso Michoacano 
Recibe Congreso notificación de la Auditoría Superior de Michoacán para fiscalización 
Notificó ASF al Congreso de Michoacán sobre fiscalización al ejercicio 2018  

Hasta el 3 de julio el Congreso Local tiene para rendir informes a la ASF: diputados 
Changoonga, Respuesta, MiMorelia, UrbisTV 

https://www.changoonga.com/ahora-si-asf-notifica-aplicar-auditoria-al-congreso-michoacano/  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84789-recibe-congreso-notificacion-de-la-

auditoria-superior-de-michoacan-para-fiscalizacion.html  
https://www.mimorelia.com/notifico-asf-al-congreso-de-michoacan-sobre-fiscalizacion-al-ejercicio-
2018/ 

http://www.urbistv.com.mx/politica/hasta-el-3-de-julio-el-congreso-local-tiene-para-rendir-
informes-a-la-asf-diputados.html  
El Diputado Antonio Salas Valencia, presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, 

informó que la Auditoría Superior de la Federación ya le notificó la revisión de los recursos 
correspondientes al 2018. “El día de ayer lo recibimos legal y formalmente, y ya de mi parte ya fue 
turnada a la Secretaría de Finanzas del Congreso del Estado como lo tenemos que hacer para que 

se den las instrucciones correspondientes la auditoría”, dijo. El Congresista panista, dijo que están 
en la mejor disposición de colaborar y contribuir con la información necesaria, por lo que estarán 

pendiente de la auditoría. Informó que iniciarán trabajos en 10 días. A más tardar el 3 de julio, el 
Congreso del Estado deberá entregar el informe financiero a la Auditoría Superior de la Federación 
(ASF), luego de que este miércoles 19 de junio se notificó al Poder Legislativo sobre la fiscalización 

al ejercicio 2018 que se realizará, informó el presidente de la Mesa Directiva, José Antonio Salas 
Valencia. 
 

Más garantía de transparencia que Auditoría Federal fiscalice al Congreso: Yarabi Ávila  

Michoacán 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/mas-garantia-transparencia-auditoria-federal-fiscalice-al-
congreso-yarabi-avila/  
Es más garantía de transparencia que las finanzas del Congreso sean fiscalizadas por la Auditoría 

Superior de la Federación que por la de Michoacán, considero la diputada Yarabi Ávila González, 
presidenta del Comité de Administración y Control del Congreso local. Entrevistada sobre el 
particular, la legisladora refirió que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) se encuentra fuera 

de los temas políticos y de compadrazgo dentro del Congreso del Estado, que es lo que no ha 
permitido que la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) concluya con sanciones, recomendaciones 
e incluso con multas. 

 

Proteger el medio ambiente es prioridad para el PAN: Oscar Escobar 
Boletín 

Para prevenir, combatir y sancionar las conductas que por acción u omisión dañen al medio 

ambiente, Oscar Escobar Ledesma, diputado por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, 
presentó una reforma del artículo 190 de la Ley Ambiental para el Desarrollo Sustentable del 
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Estado de Michoacán de Ocampo. "Les pido su apoyo para impulsar esta iniciativa que 
incrementará los tipos penales y las sanciones a todas aquellas personas que cometan actos que 
contaminen nuestros ecosistemas".  

 

Plantea Gaby Ceballos Ley de Patrimonio Cultural del Estado de Michoacán 
Boletín 

La legisladora Gabriela Ceballos Hernández, integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción 

Nacional (GPPAN), presentó al pleno del Congreso del Estado la iniciativa de Ley de Patrimonio 
Cultural del Estado de Michoacán. La presidenta de la Comisión de Cultura de la LXXIV Legislatura, 
explicó que esta propuesta busca que el patrimonio cultural de Michoacán sea protegido de 

contingencias ambientales adversas o daños malintencionados. 
 
Diputados del PRD impulsan protección y desarrollo pleno de las y los niños 

michoacanos 
Boletín 

Para los diputados del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, es un deber 
irrenunciable promover y fortalecer las acciones que sean necesarias para la protección de los 

derechos de las y los niños, por lo que a través de la agenda que impulsan en la LXXIV Legislatura 
local han presentado diversas propuestas para defender y garantizar su pleno desarrollo. Los 
legisladores Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y 

Antonio Soto Sánchez en los primeros meses de esta Legislatura Local han promovido distintas 
propuestas para blindar desde la Ley los derechos de los menores, convencidos de que los 
derechos de la infancia nadie puede infringirlos, o desconocerlos por ninguna circunstancia. 

 
Plan de iluminación en Morelia, modelo de inversión pública y ahorro en servicios: 
Alfredo Ramírez 

Boletín 

La anterior administración del Ayuntamiento de Morelia tenía proyectada una inversión de mil 680 
millones de pesos para el cambio de luminarias en el municipio; no obstante, el gobierno presidido 

por Raúl Morón Orozco redujo ese gasto a 90 millones, por lo que su programa “Juntos Iluminando 
Morelia” se perfila como un paradigma a seguir por otros municipios de Michoacán, expresó el 
diputado Alfredo Ramírez Bedolla. El diputado de Morena asistió como invitado a la comparecencia 

del alcalde de Morelia ante las comisiones unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, 
y de Hacienda y Deuda Pública, a las que expuso de manera específica la naturaleza del plan de 
iluminación del municipio. 

 
Desahoga Fermín Bernabé pendientes en materia electoral 

Boletín 

Las Comisiones Unidas de Asuntos Electorales y Participación Ciudadana y de Igualdad de Género, 
dieron pie al desahogo de pendientes legislativos priorizando temas como la flexibilización de 

mecanismos de participación ciudadana, violencia política de género e inclusión mayoritaria de 
mujeres en cargos de elección popular, según informó el coordinador del Grupo Parlamentario de 
Morena en el Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena. Como presidente de la Comisión 

de Asuntos Electorales y Participación Ciudadana, el diputado Fermín Bernabé Bahena convocó a 
diputados, secretarios técnicos y asesores, con la finalidad de dar seguimiento al trabajo que se ha 
venido acumulando desde las Comisiones Unidas de Asuntos Electorales y Participación Ciudadana 

y de Igualdad de Género. 
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Extienden comisiones unidas apoyo al municipio de Morelia para desarrollar programa 
de alumbrado público 

Boletín 

Diputados integrantes de las Comisiones Unidas de Hacienda y Deuda Pública, y de Programación 

Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local, atendieron la comparecencia del presidente 
municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco, a la que fue convocado para informar sobre el desarrollo 

del programa “Juntos Iluminando Morelia”. Ante los legisladores Arturo Vázquez, Ernesto Núñez, 
Wilma Zavala, Norberto Martínez, Yarabí Ávila, Hugo Anaya y Baltazar Gaona; el edil moreliano 
habló sobre el desempeño del programa de renovación del alumbrado público que arrancó a 

finales del pasado febrero. 
 
Octavio Ocampo invita a los jóvenes a participar en el Séptimo Parlamento Juvenil 

Boletín 

Para invitar a los jóvenes de la región de tierra caliente a participar en el 7° Parlamento Juvenil 

Michoacán 2019, que realiza el Congreso del Estado, el diputado Octavio Ocampo Córdova 
presidente del Jurado Calificador realizó una gira de trabajo por diversas instituciones académicas 
en Huetamo. En ese sentido, el legislador visitó las instalaciones del Instituto Superior Tecnológico 

de Huetamo para dar a conocer las bases de la convocatoria del Parlamento, aunado a una gira de 
medios para extender la invitación para todas y todos los jóvenes de la región.  
 

Impulsa diputada Zenaida Salvador igualdad de género en Poder Judicial 
Boletín 

A propuesta de la diputada Zenaida Salvador Brígido, se planteó una iniciativa ante el Pleno de la 
LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán en la que se busca garantizar el respeto a los 
principios de paridad de género en la conformación del Poder Judicial.  Explicó que, con base en 

su iniciativa, la elección de los magistrados y jueces integrantes del Poder Judicial, será hecha 
preferentemente entre aquellas personas que hayan prestado sus servicios con eficiencia y 
probidad en el Poder Judicial del Estado o que lo merezcan por su honorabilidad, competencia y 

antecedentes en la profesión jurídica, debiendo además observar y garantizar el principio de 
paridad de género. 

 
Respeto a festividades culturales de Michoacán, pide diputada Sandra Luz 

Boletín 

La diputada local por Morena, Sandra Luz Valencia, asistió a las celebraciones del Corpus Crhisti en 
San Juan Parangaricutiro, desde donde hizo un llamado orientado a promover el respeto de toda 

tradición cultural que caracterice a la entidad. En un acercamiento directo con la ciudadanía, la 
legisladora emanada de Morena resaltó la importancia de que la sociedad michoacana vele por la 
preservación de las tradiciones culturales del estado, luego de resaltar el pintoresco escenario que 

engargoló al municipio de San Juan Parangaricutiro durante las celebraciones del Corpus Crhisti. 
 
Octavio Ocampo apadrina a niñas y niños de Tuxpan y Jungapeo 

Boletín 

Al apadrinar a niñas y niños de Tuxpan y Jungapeo, el diputado Octavio Ocampo Córdova se 

pronunció por potenciar las capacidades de los menores y garantizar una formación integral para 
todas y todos. Al asistir como padrino de generación de 58 pequeños que concluyeron su 
educación inicial, el diputado local manifestó su compromiso de seguir impulsando propuestas en 

pro de la defensa de los derechos de las niñas y niños. 
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Nota Política 

 
Tribunal Electoral de Michoacán, chapulín burocrático 

Con Lupa 

https://conlupa.com.mx/especiales/bajo-la-lupa/tribunal-electoral-de-michoacan-chapulin-

burocratico-omero-valdovinos-teme-quedarse-sin-chamba-salio-airoso-moron-del-congreso-260-
millones-costo-real-cambio-la-actitud-de-los-diputados-la/  
A penas fue publicada la lista de quienes aspiran a ser auditor superior de Michoacán, y resulta 

que el magistrado OMERO VALDOVINOS MERCADO se encuentra entre los aspirantes a un cargo 
no menor por su importancia de mando entre los principales cargos públicos del Estado; de 
manera que en opinión de este escribidor, deberá ponerse especial cuidado en este personaje, 

sobre todo, porque en esta misma columna, el pasado 23 de abril, se denunció el irregular 
procedimiento para adquirir un inmueble para oficinas de dicho órgano autónomo, que, dicho sea 
de paso, tiene un espacio arrendado a un exmagistrado de apellido del RIO SALCEDO. 

 

En agosto, reasignarían diputados presupuesto para nómina magisterial 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/en-agosto-reasignarian-diputados-presupuesto-para-
nomina-magisterial/  

El jefe de la bancada michoacana de la coalición Morena-PT en San Lázaro, Francisco Huacus, 
informó que la próxima semana los diputados federales abordarán las leyes secundarias de la 

reforma educativa, y será ahí donde se revise la asignación de recursos económicos para sostener 
la federalización de la nómina magisterial michoacana. En entrevista con Quadratín, el diputado 
petista puntualizó que la federalización es un compromiso del Presidente, Andrés Manuel López 

Obrador, que será cumplido a cabalidad, más allá de las sospechas políticas que se intenta 
imponer al tema. 
 

Omero Valdovinos, único aspirante a la ASM con SNI  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/omero-valdovinos-unico-aspirante-a-la-asm-con-sni/  

De los 16 aspirantes a la titularidad de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), el Magistrado 
Presidente del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, Omero Valdovinos Mercado es el único 
que es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Conacyt nivel I. Entre su currículo es 

también miembro del Consejo Superior Europeo de Doctores y Doctores Honoris Causa; Miembro 
del Instituto Balear de la Historia, en Palma de Mallorca, España; así como miembro fundador de 
la Ilustre Academia Iberoamericana de Doctores. 

 

De aprobarse la Reforma Electoral podemos tener una regresión de 30 a 40 años: INE  

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/de-aprobarse-la-reforma-electoral-podemos-tener-
una-regresion-de-30-a-40-anos-ine.htm  

En la reforma electoral que propone la mayoría de legisladores federales de Morena hay una gran 
diversidad de ideas y donde ya se contabilizan 120 iniciativas “hasta dentro de un mismo partido 
político hay distintas iniciativas y distintos puntos de vista sobre el mismo tema…hay que esperar 

el proceso legislativo, hoy hay mucha discusión”, resaltó en entrevista David Alejandro Delgado 
Arroyo. El vocal ejecutivo de la junta local del INE en Michoacán estima que, si se va a una 

Reforma Electoral, ésta debe ser inclusiva y consensual “(porque) si es una reforma de imposición 
podemos tener una regresión muy grande en lo que se ha construido en los últimos 30-40 años en 
este país para favorecer las condiciones de equidad en la competencia y de imparcialidad en las 

autoridades electorales”. 
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Se busca «gran consenso» en Reforma Político – Electoral: Iván Pérez Negrón 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/20/se-busca-gran-consenso-en-reforma-politico-electoral-ivan-
perez-negron/  
En la reforma político electoral, que actualmente se discute a nivel federal, se busca integrar las 

voces de los expertos y de los actores políticos relacionados con el tema, de tal forma de que sea 
una reforma de fondo que garantice una mayor participación ciudadana, aseveró el diputado 

federal Iván Pérez Negrón Ruiz. El legislador es el único michoacano que integra la comisión de 20 
diputados federales que designó la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados del 
Congreso de la Unión, para organizar los foros para esta Reforma Política como parte del ejercicio 

de lo que llaman como parlamento abierto. 

 
Notas Gobierno 

 
Difícil, destinar recurso para UMSNH sin reformar régimen de pensiones 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/dificil-destinar-recurso-para-umsnh-sin-reformar-
regimen-de-pensiones/  

Mientras la Universidad Michoacana no cumpla con el compromiso de reformar su régimen de 
pensiones y jubilaciones será muy difícil que obtenga recursos adicionales a los presupuestados, 
afirmó el presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado, Arturo 

Hernández. “La universidad es el mayor baluarte en educación en el estado y tenemos que darle el 
valor que corresponde, pero en el tema de asignación de más recursos lo veo complicado; si ellos 

no se comprometen, nosotros tampoco”. 
 
Se Contabilizaron 2 Mil 317 Pérdidas De Empleo En Mayo 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-se-contabilizaron-2-mil-317-perdidas-de-empleo-en-

mayo/  
Mayo se convirtió en el peor mes de los últimos años al contabilizar la pérdida de 44 mil 734 
trabajos formales en 16 de las 32 entidades federativas, de acuerdo con la información del 

Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) publicada este jueves en diversos medios de 
circulación nacional. La administración federal de Andrés Manuel López Obrador ha causado 

confusión y desconfianza en la inversión de industrias transnacionales, lo que ha generado una 
baja en el desarrollo económico, comparado con el mismo período del año pasado. 
 

Alcaldesa Insta Agotar Dialogo entre CNTE-Estado 
Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3221-alcandesa-insta-agotar-dialogo-
entre-cnte-estado.html  
Al cumplir 24 horas la toma indefinida de las oficinas recaudadoras de impuestos del gobierno del 

Estado por personal docente del Sector 18 de preescolar y de diferentes zonas escolares de nivel 
secundaria, representantes de la Coordinadora Regional de Trabajadores de Educación, solicitaron 

a la Presidenta Municipal María Itzé Camacho Zapiain ser enlace ante las instancias 
correspondientes para resolver la problemática del sector educativo en la región porteña. En la 
sala de cabildo los mentores solicitaron que el subsecretario de educación, Héctor Ayala les 

resuelva la problemática del sector 18 de preescolar y las diferentes zonas, la secundaria técnica 
110, técnica 12, zona 306 de primarias, Educación especial, personal docente tomó hoy las 
oficinas recaudadoras de impuestos del Gobierno del Estado. 
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Pequeños contribuyentes se manifiestan por exceso de requisitos para poder obtener 
una licencia en Zitácuaro 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/pequenos-contribuyentes-se-manifiestan-por-

exceso-de-requisitos-para-poder-obtener-una-licencia-en-zitacuaro/129888/  
Zitácuaro. Mich. Comerciantes de la Unión de Contribuyentes Grupo 2 del municipio de Zitácuaro, 
se manifestaron este día en la presidencia municipal, debido a que no están de acuerdo en pagar 

una serie de impuestos que les han informado son necesarios para que sus negocios estén dentro 
de la ley de ingresos y la Secretaria de Hacienda, aunque ellos están inconformes porque solo 
algunos son los que cumples y otros no, están en desacuerdo en que se les cobre a ellos cuando 

hay muchos más negocios que no cumplen con muchos requisitos. Los comerciantes establecidos 
fueron recibidos por el Secretario del Ayuntamiento Oscar Rubio García y el Tesorero Municipal 
Bernardo Razo Dorantes en la Sala de Cabildo, donde dialogaron con los manifestantes sobre estos 

impuestos que se les están cobrando, por lo que se tiene como fecha límite el 15 de julio para la 
liberación de las licencias a los negocios que han cumplido con las normas. 

 
Más de 70 millones de inversión en el programa “Agua para todos” en Zitácuaro 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/mas-de-70-millones-de-inversion-en-el-programa-
agua-para-todos-en-zitacuaro/129847/  

Gracias las gestiones realizadas por los gobiernos, municipal y estatal, en Zitácuaro se invierten 
más de 70 millones en el programa “Agua para todos”, del cual se están realizando 47 obras 
relevantes en materia de agua potable, destacó el presidente municipal, Hugo Alberto Hernández 

Suárez.  Esto lo anunció durante el evento en el que se puso en marcha la construcción de una 
línea de conducción y la rehabilitación del tanque “Mora – Lerdo”, que contó con la presencia del 
gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, así como el titular de la Comisión Estatal del 

Agua y Gestión de Cuencas (CEAC), Germán Tena Fernández y el secretario de Comunicaciones y 
Obras Públicas, Hugo Raya Pizano. 

 
Infantes y adolescentes consultados por el INE perciben discriminación y violencia en 
la entidad 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/infantes-y-adolescentes-consultados-por-el-ine-

perciben-discriminacion-y-violencia-en-la-entidad.htm  
La octava edición de la consulta infantil y juvenil 2018 en Michoacán participaron 210 mil 130 
niñas, niños y adolescentes entre los seis y los 17 años de edad, de ellos entre el 77 y 87 por 

ciento votarían por una persona de cualquier sexo para la presidencia de la república: el 61.61 por 
ciento de los infantes del primer grupo de edad consideran que la autoridad en el hogar son tanto 

las madres como los padres y lamentan que los golpes es el tipo de maltrato que más padecen. El 
grupo de entre los 10 y los 13 años de edad fue el más participativo al registrar un 38.34 por 
ciento, seguido del grupo de los 14 a17 años con 33.10 por ciento y por último el de los seis a los 

nueve años con 28.56 por ciento; tres de cada 10 adolescentes que no se identifican con ningún 
género, comentaron haber sufrido violencia en el último año. 
 

ASF hará diagnóstico de personal de al SEE para federalización de la nómina  
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/asf-hara-diagnostico-de-personal-de-al-see-para-federalizacion-
de-la-nomina/  

Con el reto de instrumentar la federalización de la nómina en el próximo ciclo escolar y no hacer 
uso de recursos extraordinarios, este día el gobierno del Estado a través de la Secretaría de 
Educación en el Estado (SEE) concluyó este día la entrega de información al gobierno federal para 

la federalización de la nómina educativa. De acuerdo con el secretario de Educación, Alberto Frutis 
Solís se iniciará, de forma inmediata, el diagnóstico del recurso humano que se encuentra 
laborando en las escuelas y oficinas administrativas del sistema educativo. Informó que la tarea 
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será coordinada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), órgano que se encargará de 
establecer el contacto con los directivos escolares para realizar el proceso, el cual se realizará 
durante los siguientes 20 días. 

 
Notas Seguridad 

 
Revisar y Adecuar Estrategia de Seguridad es de Todos los Días: SEGOB 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3223-revisar-y-adecuar-estrategia-de-
seguridad-es-de-todos-los-dias-segob.html  

En su primera gira de trabajo como secretario de gobierno, Carlos Herrera Tello reconoció en 
conferencia de prensa colectiva la necesidad de revisar y adecuar la estrategia de seguridad en la 
entidad día a día para lograr más y mejores resultados. En cuanto a la guardia nacional aseguró 

que trabajarán en instalaciones del gobierno del estado, "Se están haciendo las cuestiones 
logísticas, tardaran 6 meses en construir sus instalaciones propias" informó, tras aseverar 
"nosotros nos ponemos al centro por el bien de Michoacán". 

 
Estudiantes Cierran La Madero; Exigen Aparezca Nilda, A 3 Meses De Desaparecida  

Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-estudiantes-cierran-la-madero-exigen-aparezca-nilda-a-3-

meses-de-desaparecida/  
Estudiantes pertenecientes a la Coordinadora Universitaria En Lucha (CUL), se manifiestan en 
estos instantes frente a Palacio de Gobierno, en el Centro Histórico de la capital michoacana; a la 

par, han cerrado el paso vehicular sobre la Avenida Madero. Exigen a las autoridades la aparición 
de Nilda, estudiante de la Facultad de Veterinaria que tiene casi 3 meses de desaparecida; el 
contingente de alrededor de 200 personas mantienen el bloqueo desde la calle Abasolo hasta 

Morelos Norte. 
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